Pfarrfest 2024 in Heilig Kreuz Burgholzhausen

Mitfeiern und Mitmachen

Bald ist es wieder soweit – Heilig Kreuz feiert das alljährliche Pfarrfest. Beginn ist am Fronleichnamstag, 30.05.2024 um 11.00 Uhr mit dem Gottesdienst im Freien im Pfarrgarten hinter der Kirche. (Bei schlechtem Wetter findet der Gottesdienst in der Kirche statt.) Es schließt sich die Prozession durch den alten Ortskern von Burgholzhausen an. Zwei festlich geschmückte Altäre erwarten die Gemeinde auf diesem Weg, der vom Musikzug des KJV Harheim begleitet wird.

Nach der Rückkehr in den Pfarrgarten erwarten Würstchen und Steaks vom Grill sowie leckere Salate (auch vegetarisch) alle Besucher des Pfarrfests in den Pavillons im Pfarrgarten. Natürlich ist auch für Getränke ausreichend gesorgt.

Neben der Geselligkeit beim gemeinsamen Essen und Trinken ist mit der legendären Kegelbahn für Kinder und Erwachsene sowie eigens für die Kinder organisierte Spiele für Unterhaltung und Kurzweil gesorgt.

Die Kaffee- und Kuchentheke wartet ab 14:00 Uhr im Pfarrzentrum.

Für alle Speisen und Getränke werden Spendenboxen aufgestellt sein, in die jede*r den Betrag entrichtet, den sie/er für angemessen zur Deckung der Auslagen und darüber hinaus für die Unterstützung der Gemeinde und zukünftige gemeinsame Feste als angemessen erachtet.

Der Missionskreis wird während der gesamten Dauer der Veranstaltung fair gehandelte Produkte zum Verkauf anbieten.

Weiterhin werden die Mitgliederinnen und Mitglieder des alten Pfarrgemeinderats mit Urkunden des Bischofs verabschiedet sowie die neu gewählten Mitglieder begrüßt.

Außerdem wird es dort vielleicht noch einmal Gelegenheit geben, noch mehr über die Indienreise von und mit Pater George und die Aktivitäten des Schönstatt-Ordens zu erfahren.

Gefeiert wird bis ca. 16:00 Uhr.

Zum guten Gelingen des Pfarrfestes brauchen wir wieder helfende Hände. Die Pavillons wollen aufgebaut, der Grill befeuert, die Würstchen gegrillt, die Gäste bedient und Salate und Kuchen gespendet werden. Bitte schauen Sie auf die Listen, die im Zwischengang ausliegen, welchen Dienst Sie übernehmen können oder mit welcher Salat- oder Kuchenspende Sie beitragen möchten. Vorab vielen Dank an alle, die sich beteiligen.

Wir freuen uns auf einen schönen Tag mit möglichst vielen Gemeindemitgliedern und wünschen viel Spaß!

Der Festausschuss und der Förderverein



Förderverein Heilig Kreuz Burgholzhausen e.V.